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A n fra g e 

an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Flugplatz Punitz/Burgenland 

Im Punitz befindet sich die einzige Asphaltpiste des 
Burgenlandes. Diese könnte, sofern eine 
Flugsicherungshilfsstelle errichtet würde, von großer Bedeutung 
für den Tourismus im Südburgenland und in der Oststeiermark 
werden. Dem Vernehmen nach sollen sich das Bundesamt für 
Zivilluftfahrt, die burgenländische Landesregierung und auch 
das Landesgendarmeriekommando für die Errichtung einer solchen 
Flugsicherungshilfsstelle ausgesprochen haben. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Bundesminister 
für Inneres folgende 

A n fra g e: 

1) Ist Ihnen das Anliegen der Betreiber des Flugplatzes 

Punitz, eine Flugsicherungshilfsstelle zu errichten, 
bekannt? 

2) Ist es richtig, daß sich das Bundesamt für 

Zivilluftfahrt, die burgenländische Landesregierung und 

auch das Landesgendarmeriekommando für die Errichtung 

einer solchen Flugsicherungshilfsstelle ausgesprochen 
haben? 

3) Wie viele Planstellen wären hiefür erforderlich? 

4) Sind Sie bereit, eine Flugsicherungshilfsstelle in Punitz 
zu errichten; wenn ja, wann? 
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